

## communiqué

Date

Le 23 février 1988

 $N^{0}$  045

Pour publication

ACCORD AERIEN BILATERAL ENTRE LE CANADA ET HONG KONG

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre des Transports, l'honorable John C. Crosbie, ont annoncé aujourd'hui que le Canada était parvenu à une entente avec Hong Kong sur la révision d'un accord aérien provisoire.

Le Canada a négocié des accords aériens, nouveaux ou améliorés, avec six autres gouvernements d'Asie au cours des seize derniers mois, à savoir ceux de la Thaïlande, de Singapour, de la Corée, de l'Inde, du Pakistan et de la Chine. Ces accords démontrent l'importance que le Canada accorde à la région Asie-Pacifique. "Ils permettront de renforcer et d'accroître la présence canadienne dans cette région", a déclaré M. Clark.

L'accord révisé avec Hong Kong permettra aux ligne aériennes Canadien International d'assurer un service au-delà de Hong Kong vers l'Europe, en plus du droit qui leur est actuellement conféré de desservir d'autres points en Asie via Hong Kong. La compagnie dessert Hong Kong depuis 1949 et a étendu ce service jusqu'à Bangkok en octobre dernier. Elle obtient désormais le droit d'étendre ses services à Hong Kong en offrant une liaison vers Amsterdam à compter du mois d'avril 1989.

En ajoutant Hong Kong à son réseau de services de fret, Air Canada sera en mesure de mettre en oeuvre à compter de cette année son projet de services de fret vers toutes les destinations de l'Orient.

Se réjouissant des nouvelles possibilités d'expansion ainsi offertes aux compagnies Canadien et Air Canada, M. Crosbie a déclaré que "les projets d'expansion de ces compagnies aériennes attestent leur volonté d'offrir de nouveaux services aux voyageurs et aux exportateurs".

Pour sa part, la compagnie Cathay Pacific de Hong Kong ajoutera une liaison vers Toronto aux services qu'elle offre actuellement à destination de Vancouver, et disposera d'une grande flexibilité pour desservir un troisième point au Canada, soit Calgary, Edmonton ou Montréal. Cathay Pacific compte assurer des vols vers Toronto d'ici avril 1989.

